



ニチイキッズ まつなわ西保育園

保育園だより



旧年中は皆様のご協力・ご理解をいただき誠にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。お正月はいかがでしたか？ご家族で出かけたり親戚の方が集まったりと楽しく過ごされたことと思います。大みそかから元日へ…たった一日経つだけなのに『新年を迎える』ということは心をシャキッと、そしてわくわくさせます。その心を大切に今年も子どもたちが好奇心や意欲を発揮できるよう、見守り、励ましていきたいと思っています。今年も笑顔いっぱいの一年になりますように…☆



ひよこぐみ

クラスだより

絵本が大好きで「読んで」と持ってきます。読み終えると人差し指を立てて「もう1回！」のポーズ。もう1回が何度も続きます。自分で「やってみたい！」の気持ちが芽生えてきました。ズボンを少しずらすと一生懸命、自分で脱ごうとします。給食では自分でくつって口に運びます。半分くらいこぼれてしまうことがあります…。できた時には自分で拍手をして喜びます。「できた」の体験をいっぱい作ってあげたいです。



あひるぐみ

公園では落ち葉のじゅうたんの上を歩いたり落ち葉のシャワーに「うわー。」と満面の笑顔の子どもたち。うさぎ組さんと追いかけっこやかくれんぼなども楽しみ体を動かして遊ぶことの心地よさを感じていました。お部屋でも『わらべうたあそび』や『体操』をする中で、そっと手をつないでもらったり、大きな円と一緒に作ったり…ほっこりと優しい時間の中で触れ合うことの温もりや繋がりが深まっています。



うさぎぐみ

クリスマスやお正月にまつわる絵本を読んだり歌ったりして季節の行事を楽しみに過ごしました。“表現する”ことが大好きで楽器はもちろんブロックを組み立て楽器に見立ててみんなの前で演奏したり歌を披露してくれる姿の可愛いこと！またイメージを共有する力が育っていて、ままごとやリトミック、絵本の世界を再現して遊びこむ様子にジーンとなりました。友だちと遊ぶ楽しさを重ねていきます。